
KOBR Kötterheinrich stelle einführend die Studie BHKW vor. 
 
Abg. Anschütz bat um Auskunft, ob es Studien über die Nutzung des drüsigen Springkrautes in Biogasan-
lagen gebe. Zudem begrüße sie eine Vorstellung der Studie in den jeweiligen Kommunen. 
 
Auf Bitten der Abg. D. Müller und des Vorsitzenden Abg. Smielick bestätigte Umweltdezernent Schwarz 
die Absicht, die Studie im Internet zu veröffentlichen. Zudem werde die Studie in den Kommunen durch 
Herrn Kötterheinrich vorgestellt. In Bezug auf die Nutzung des drüsigen Springkrautes sagte er eine Prü-
fung zu. 
 
KBOR Kötterheinrichh ergänzte auf Nachfrage des Vorsitzenden Abg. Smielick, das die Nutzung von Bio-
gasanlagen im Einzelfall zu prüfen sei. Eine allgemeine Aussage sei nicht möglich. 
 
SkB Schoen begrüßte die vorgestellten Ergebnisse. Er gebe jedoch zu Bedenken, dass künftige Entwick-
lungen aufgrund z. B. geänderter Energiepreise oder energetischer Sanierungen nicht berücksichtigt wor-
den seien. 
 


